



Lazos más profundos entre China y la UE

- la redacción de Trompeta
- [23/12/2022](#)

El 20 de diciembre, en una llamada telefónica de una hora con el presidente alemán, Frank-Walter Steinmeier, el secretario general chino, Xi Jinping, expresó su entusiasmo por la profundización de los lazos con la Unión Europea.

China apoya la autonomía estratégica de la UE y espera que la UE se adhiera a la posición básica de China y la UE como socios estratégicos mutuos, mantenga el respeto mutuo, la inclusividad mutua, la cooperación práctica y el beneficio mutuo, y también mantenga que las relaciones entre China y la UE no deben apuntar, depender o estar sujetas a ningún tercero.

—Xi Jinping, según los medios de comunicación estatales chinos

La llamada telefónica era en honor al 50º aniversario de las relaciones diplomáticas de China con Alemania. Y el “tercero” sin nombre era una referencia a Estados Unidos, a quien Xi pretende alejar aún más de Europa.

La petición de Steinmeier: en la llamada telefónica, Steinmeier expresó su preocupación por la agresividad de Rusia. Le pidió a Xi que usara su influencia sobre el presidente ruso, Vladimir Putin, para poner fin a la guerra en Ucrania. Según el sitio web oficial de Steinmeier:

El presidente federal subrayó el interés compartido de China y Europa en poner fin a la guerra, así como en la preservación de la soberanía ucraniana y el retiro de las tropas rusas, que son necesarios para lograrlo. Le pidió a Xi que usara su influencia sobre Rusia e instara a Putin a actuar en consecuencia.

La respuesta de Xi a la petición de Steinmeier fue que “China insiste en promover los diálogos de paz, expresando la creencia de que prolongar y complicar la crisis no es en el interés de todas las partes”.

La cooperación fue profetizada: la Biblia profetiza una relación económica profundamente entrelazada entre China y Europa. Isaías 23 profetiza un “emporio de las naciones”, o una alianza económica, y utiliza términos antiguos que se refieren tanto a China como a Europa, mostrando que serán los principales actores en la alianza.

En su contexto, las profecías de Isaías 23 y Ezequiel 27 concuerdan perfectamente con las de Apocalipsis 13:16-17 y Apocalipsis 18. Todas ellas apuntan específicamente a la interdependencia actual de los dos principales bloques comerciales del mundo: la UE, dominada por Alemania, y China.

—Brad Macdonald y Ron Fraser, [“El gran ‘Mercado de las Naciones’”](#)

Alemania no ha permitido que la cercanía de China con Rusia se interponga en el camino de la cooperación, y deberíamos esperar que Alemania lidere cada vez más a Europa hacia unos lazos más estrechos con China. Para saber más sobre cómo Alemania se ha acercado a China en los últimos meses, lea [“Europa, China, Japón y el nuevo orden mundial”](#).